

ENCUESTA DE GRUPPO S. A. PARA COLPISA

Peligra la mayoría absoluta del PSOE: entre 173 y 179 escaños

IU duplica sus diputados mientras que Aznar no rompe el techo de Fraga

El PSOE puede perder la mayoría absoluta en las elecciones generales del próximo 29 de octubre a costa de Izquierda Unida, que como mínimo duplicará sus escaños, mientras el candidato del Partido Popular a la presidencia del Gobierno, José María Aznar, no rompe el «techo» electoral de Manuel Fraga y pierde entre dos y diez diputados. Estas son dos de las conclusiones más destacadas del sondeo sobre intención de voto en los próximos comicios legislativos realizado por el Instituto de Investigación y Formación S. A. Grupo para Colpisa.

ANTONIO REDONDO
MADRID

En este sondeo se confirma además la presencia en el Parlamento de la nación del Partido Andalucista y Eusko Alkartasuna a la vez que crecen las expectativas para Los Verdes y Ruiz Mateos, que pueden conseguir hasta dos escaños. La participación se situará entre un 67 y un 72%.

La encuesta, efectuada durante los días 30 de septiembre y 1 de octubre en todo el territorio nacional con una muestra de 1.500 entrevistas arroja como dato más significativo el considerable desgaste que sufre el Partido Socialista, que le podría incluso hacer perder la mayoría absoluta. Concretamente, el PSOE obtiene el 38,3% de los votos frente al 44,35% conseguido en las legislativas de 1986, lo que en número de escaños se traduce entre 173 y 179. Justo en la mitad de este margen —176 diputados— se encuentra la mayoría absoluta, por lo que los socialistas tienen un 50% de posibilidades de perderla en los próximos comicios.

En el caso más pesimista para el PSOE (173) perdería 11 diputados respecto a los 184 conseguidos en las últimas legislativas, mientras que en el más favorable (179) perdería cinco. La horquilla entre 173 y 179 escaños tiene su origen al voto de una franja del electorado claramente indeciso y a un grupo importante de votantes «dispersos» que pueden hacer inclinar la balanza a hacia un lado u otro en las próximas semanas. De ahí, destaca el estudio, la gran importancia que tendrá el desarrollo de la campaña electoral en los próximos días.

En cualquier caso, el partido en el Gobierno se sitúa muy lejos del 44,35% de votos del 86.

IU duplica escaños

El gran beneficiado del desgaste que sufre el Partido Socialista, tanto en votos como en número de escaños, es Izquierda Unida, que como mínimo duplica el número de diputados respecto a las últimas elecciones generales y pasa de 7 a 14, pudiendo llegar incluso hasta los 16. El sondeo señala que la



Felipe González, la pérdida de la mayoría le acecha.

El partido en el Gobierno se sitúa muy lejos del 44,35% de votos del 86

coalición que lidera Julio Anguita consigue arrebatarse a los socialistas medio millón de votos, lo que supone cerca de un 6% del electorado del PSOE. De esta forma queda clara la recuperación de esta opción política, con una intención de voto del 7,4% frente al 4,66% obtenido en 1986.

Aznar no toca «techo»

Por lo que se refiere al principal grupo de la oposición, el Partido Popular, los datos del sondeo no abonan al optimis-

mo. Las esperanzas que ha levantado en las filas de la derecha española el candidato popular a la presidencia del Gobierno, José María Aznar, no se ven reflejadas en el sondeo. Si las elecciones se hubieran celebrado el pasado 30 de septiembre obtendría un 24,1% de los votos, lo que supone un descenso de dos puntos frente al 26,15% cosechado en los últimos comicios legislativos. Traducido en diputados, el Partido Popular pasa de 105 escaños en la actualidad a entre 95 y 103. En el peor de los casos la formación que preside Manuel Fraga puede perder diez diputados, y dos en el mejor. En cualquier caso, se detecta un moderado avance respecto a las elecciones al Parlamento Europeo celebradas el pasado mes de junio y en las que el PP descendió hasta el 21,42% de



Julio Anguita, la sombra de los socialistas.

La coalición que lidera Julio Anguita consigue arrebatarse a los socialistas medio millón de votos

los votos.

CDS y Nacionalistas se mantienen

El partido que lidera Adolfo Suárez tampoco muestra signos de crecimiento respecto a las elecciones generales de 1986 y repite los resultados de entonces, 19 diputados, con la posibilidad incluso de perder uno. El porcentaje de votos que le concede el sondeo es de 9,0% frente a 9,16% de las pasadas legislativas. Los centristas sin embargo también se recuperan del descalabro sufrido en las Europeas, donde sólo alcanzaron el 7,1% de los votos.

(Continúa en la siguiente)



La Dirección de SNOOPY, D. Antonio Marín y Relaciones Públicas Fran junto al Presidente del Orihuela Deportiva y destacados informadores de los medios de comunicación: Información, La Opinión, La Verdad, RTVB, Antena-3 y Cope.

SNOOPY
DISCO GARDEN



MÁS GUAPo

En la cena presentación que tuvo lugar en DISCO GARDEN SNOOPY la noche de este martes, día 3, se presentó la nueva directiva del Orihuela Deportiva y su nuevo patrocinador DISCO GARDEN SNOOPY (cruce del Raal).